
平成 21 年度評価委員会（第 1回）議事要旨 
 
 
１．日 時  平成 21年６月９日（火）14：00～15：40 
 
２．場 所  日本学生支援機構市谷事務所４階 役員会議室 
 
３．出席者 （委員）佐伯浩（委員長）、蟻川芳子、石川正興、白井淳一、渡辺三枝子 

の各委員 
      （機構）梶山理事長、矢野理事長代理、尾山理事、簔島理事、大貫理事、 

佐藤監事、小見政策企画部長、山内総務部長、宮本財務部長、 
髙橋総合計画課長 

 
４．議 題（１）平成 20年度業務実績に関する項目別評価の評定について 
     （２）第 1期中期目標期間に係る業務実績に関する項目別評価の評定について 
     （３）その他 
 
５．議 事 
 議事に先立ち、昨年度まで評価委員長を務められた平野委員長の退任について政策企画
部長から報告があった。 
続いて、梶山理事長からあいさつがあった。 
その後、政策企画部長より委員の異動及び欠席委員の紹介の後、互選により佐伯委員が
評価委員長として選出された。 
 
（１）平成 20年度業務実績に関する項目別評価の評定について 
  政策企画部長より、「平成 20 年度業務実績に関する評価意見書（総論）（案）」及び「平
成 20 年度業務実績に関する項目別評価フォーマット（案）」に沿って、業務実績につい
ての説明がなされた後、佐伯委員長よりこの内容で了承してよいかという提案があり、
原案どおり了承された。 

 
（２）第 1期中期目標期間に係る業務実績に関する項目別評価の評定について 
  政策企画部長より、「第１期中期目標期間に係る業務実績に関する評価意見書（総論）
(案)」及び「中期目標期間に係る業務実績に関する項目別評価フォーマット（案）」に沿
って、5年間の業務実績についての説明がなされた後、以下のような質疑応答があった。 

 
（○：委員、●：事務局） 
○ フォーマット中実績の記載が、16年度から順に 20年度までの記載の項目と、20年度
から 16年度まで順に記載の項目があるので、統一すべきでないか。 
● 対応する。 
○ 第２期中期目標期間において、人件費の削減は行われるのか。 
● 「簡素で効率的な政府を実現するための行政改革の推進に関する法律」（平成18年法
律第47号）等を踏まえ、平成22年度の人件費を平成17年度の人件費と比べて５％以上削減
することとしている。 
 
佐伯委員長より、評価意見書（総論）（案）及び項目別評価フォーマット（案）について、
この内容で了承してよいかという提案があり、了承された。 



 
（３）その他 
   総合計画課長より、「評価関係スケジュール（予定）」に基づき、今後のスケジュー

ルについて説明がなされた。 
   委員長より、平成 20年度業務実績及び中期目標期間の業務実績に関する評価結果に
ついて、理事長に報告する旨の発言があり閉会した。 

            以上 


